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A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a recuperação asfáltica da Rua Tertuliano Sinfrônio de Queiroz, bairro São

Vicente, incluindo a frente do Estádio Municipal 09 de Janeiro, no município de Pau dos

Ferros/RN.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetída ao esclarecido Plenário, a seguinte proposição:

Requer à Chefe do Poder Executívo, Senhora Marianna Almeida Nascimento, que

seja realizada a recuperação asfáltica da Rua Tertuliano Sinfrônio de Queiroz, bairro São Vicente,

incluindo a frente do Estádio Municipal 09 de Janeiro.

JUSTIFICATIVA:

A Rua Tertuliano Sinfrônio de Queiroz, localizada no bairro São Vicente, é uma via

de grande importância para o município de Pau dos Ferros, sendo um dos principais acessos ao

Estádio Municipal 09 de Janeiro e ao Clube AABB (Associação Atlétíca Banco do Brasil), uma

importente área de lazer da cidade. No entanto, a condição atual do asfalto da referida rua

encontra-se bastante deteriorada, com buracos e desníveis que prejudicam a circulação de

veículos e pedestres.

A recuperação asfáltica desta via é essencial para garantir a seturença e a

comodidade dos cidadãos que transitam por ela diariamente, especialmente em dias de eventos

no êstádio ê no clube, quando o fluxo de veículos e pedestres aumentâ conside ravelmente. Além

disso, uma rua bem pavimentada contribui para a valorização do bairro e melhora a qualidade

de vida dos moradores locais.
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É importante destacar que a situação atual da Rua Tertuliano Sinfrônio de Queiroz

tem gerado diversas reclamações por parte da população, que tem enfrentado dificuldades para

trensitar pele via, além de riscos de acidentes ê danos aos veículos. A recuperação asfáltica se faz

urEente para evitar maiores transtornos e garantir uma infraestrutura adequada para todos.

Diante do exposto, solicito o apoio dos demais vereadores para a aprovação deste

pedido, que visa a melhoria da infraestrutura viária de nossa cidade e a promoção do bem-estar

dos cidadãos de Pau dos Ferros.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN,27 de maio de

2024.

F Nunes
Vereadora Bolínha
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